

くりまっこ

元気いっぱい 笑顔あふれる 栗真の子



運動会の参観、ありがとうございました！

今年の運動会当日は、お天気にも恵まれ、大きな怪我もなく、無事に終わることができました。運動会のテーマである「全力 出し切れ！ 栗真っ子」のもと、子どもたちの最後まであきらめずにがんばる姿やたくさんの笑顔を見ることができて、とても嬉しい気持ちになりました。ありがとう、栗真っ子の皆さん！！

まずは、1年生、2年生の皆さん。徒競走では、どの子もゴールを目指して一生懸命走っていました。また、団体競技の「やっほー 大玉ころりん」では、皆さん一人ひとりの頑張りの中に見えた「かわいさ」と「息のよさ」がきらきらと輝いていました。

次に、3年生、4年生の皆さん。徒競走では、勢いよく走る姿がとっても素敵でした。また、団体競技の「栗真っ子 よっちょれ」「くりまっこ子タイフーン」では、皆さんの踊る姿の「かっこよさ」と団結力の「すばらしさ」がきらきらと伝わってきました。

最後に、5年生、6年生の皆さん。徒競走では、疾風のごとく走る姿がとっても印象的でした。また、団体競技の「いつだって大丈夫！」では、皆さんのバランス感覚の良さと華やかさ、そして息の合ったタイミング。皆さんのその姿を見ると、「いつだって大丈夫だよ」という気持ちが強く伝わってくるほどの最高の出来栄でした。

そして、1年生から6年生の皆さんが、力を合わせて取り組んだ「赤白対抗玉入れ」「赤白対抗綱引き」、そして、何よりも白熱した「縦割り班対抗全員リレー」では、1年生から6年生の皆さんが、それぞれの気持ちをバトンに託し、自分の力を精一杯出しながら、走っている姿がとっても感動的でした。

小学校生活最後の運動会となった、6年生の皆さん。高学年が担う係の仕事の中心となり、みんなのためにがんばりました。また、それぞれの競技や演技の中で、あなたたち一人ひとりが最高に輝いていました。6年生の皆さんには、小学校生活最後の運動会になりましたが、きっと思い出に残る運動会になったことと思います。

保護者をはじめ、ご家族の皆様には、早朝より、子どもたちの応援に来ていただき、ありがとうございました。また、熱中症予防対策や感染予防対策に係る学校の取組に、日頃からご理解とご協力をいただきましたこと、心から感謝申し上げます。子どもたちが元気よく学校生活を送ることができているのも、保護者の皆様のご協力のおかげです。

運動会閉会後の後片付けにも、多くの保護者の皆様にお手伝いをいただきました。本当に、ありがとうございました。保護者の皆様のご理解とご協力のおかげで、学校が支えられているということを改めて強く感じました。今後とも、栗真小学校や子どもたちのためにお力添えをいただきますよう、よろしく願いいたします。



【児童会会長の言葉】



【高学年・100m走】



【玉入れ合戦】



【低学年の団体競技・演技】



【低学年・50m走】



【中学年の団体競技・演技】



【中学年・80m走】



【高学年の団体演技】



【高学年の団体競技】



【赤白対抗綱引き】



【縦割りの班対抗リレー】